



# FIN DES PERTURBATIONS TELEPHONIQUES

publié le 01/12/2017

Depuis mardi, la téléphonie du collège ne fonctionne pas correctement (coupures intempestives et de durée variable).

Il semble que depuis 10h45 ce vendredi 1er décembre, les communications soient de nouveau possibles.

Nous sommes désolé du désagrément occasionné par notre prestataire de service et vous remercions de votre compréhension.

L'équipe de direction



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.